



Comenzó funcionamiento del Servicio de Urgencia de Alta Resolución (SAR) del Cesfam Ultraestación

El alcalde de Chillán, Camilo Benavente Jiménez en conjunto con el gobernador de Ñuble, Óscar Crisóstomo Llanos, la directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Triviño y el director del Cesfam Ultraestación Dr. Raúl San Martín González, Gustavo Reyes Cea, anunciaron la apertura del Servicio de Urgencia de Alta Resolución (SAR) del Cesfam Ultraestación Dr. Raúl San Martín González. Este dispositivo de salud fue resaltado por las autoridades, ya que entregará atención médica de urgencia resolutive y de calidad a la población, en horario inhábil, evitando así que estos pacientes concurran a un servicio de urgencia hospitalaria, cuando se trata

de una patología de baja y mediana complejidad, asegurando una adecuada derivación del usuario a los diferentes niveles de atención.

El alcalde de Chillán, Camilo Benavente Jiménez, informó que el SAR funcionará de lunes a viernes de 17.00 pm a 8.00 am y sábados, domingos y festivos las 24 horas y entregará prestaciones médicas de urgencia de baja y mediana complejidad, procedimientos diagnósticos-terapéuticos, radiografías osteopulmonares durante todo el turno y exámenes de laboratorio. Además, se contempla la incorporación hasta octubre de este año de un kinesiólogo a tiempo completo, para reforzar la campaña invierno.